

## 高校野球は終わらない

野球は日本でとても人気があるスポーツです。プロ野球はもちろん、高校生の野球、高校野球もとても人気があります。高校野球は、春と夏、年2回、全国大会があります。野球の全国大会は、兵庫県西宮市の甲子園というところにある野球場、甲子園球場で行われます。それで、高校野球の全国大会は「甲子園」と呼ばれています。甲子園に出るのが高校野球をしている高校生全員の夢だと言ってもいいでしょう。

夏の全国大会は、野球が強い高校が甲子園に出ますが、夏の全国大会は、あまり野球が強くない高校が甲子園に出ることもあります。

群馬県の高崎高校もそんな高校のひとつです。田舎の進学校で、決して野球が強い高校とはいえません。私は群馬県の出身で、小学校1年生のとき、春の甲子園に出た高崎高校の試合をテレビで見ました。

9年後、私は高崎高校に入りました。小学生の時に見た春の甲子園の記憶がうっすらと残っていました。私が高校生だった3年間も、卒業してからも、夏になると「今年は甲子園に出られるかな」と気にかけていましたが、高崎高校が甲子園に出ることはありませんでした。

高校卒業の20年後、同級生から「うちの学校、春の甲子園に出るんだって。2回目だよ！」という連絡をもらいました。ちょうどそのとき、私は甲子園の近くに住んでいたの、仕事を休んで野球の応援に行きました。試合の相手は、

しがけんたいひょう おうみこうこう  
滋賀県代表の近江高校でした。おうみこうこう やきゅう つよ ゆうめい こうこう  
近江高校は、野球が強い有名な高校です。

たかきこうこう せいと おうみこうこう せいと なら たかきこうこう せいと  
高崎高校の生徒と近江高校の生徒が並ぶと、高崎高校の生徒はひよろひよろし

ていて、とてもほそからだ  
細い体でした。おうみこうこう せいと  
近江高校の生徒はとてもがっしりしていて、腕

あし ふと  
も足も太かったです。ほんとう おな こうこうせい  
。「本当に同じ高校生？これじゃあ、勝てないな」と私は思

いました。

けっか わたし おも  
結果は、私の思ったとおりでした。しあい お  
試合が終わってから、こうこうせい やきゅう  
高校生

ぶ  
部だったとうきゅうせい  
同級生に「まあ、良かったよ。こうしえん  
甲子園に出られたんだから」と私が言

うと、「いや、やっぱり 1回勝ちたい」と言いました。わたし  
私はその言葉を聞いて、

そつぎょう ねん  
「卒業して20年もたつのに甲子園の夢は終わらないんだな」と思いました。

(850字)

(2020.4 Written by Ryoza SASAKI)



この作品はクリエイティブ・コモンズ 表示 - 4.0 国際 ライセンスの下に提供されています。この作品を利用する場  
合は、「たどくのひろば」を出典として示してください。

例) 出典:「たどくのひろば」(<http://tadoku.info>)

This work is licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 International License. When you use this work, please indicate the  
source as in the example above.